

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang Gencar Patroli KRYD, Jaga Kamtibmas di Pos Ronda dan Temui Warga Malam Hari

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Aug 5, 2023 - 01:11



Polres Cianjur - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sindangbarang, Cianjur, Bhabinkamtibmas dari Polsek Sindangbarang, Aipda Asep Suherman, dan Bripta Firman, melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dengan fokus patroli someah (sosial, moral, dan spiritual) guna mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan gangguan Kamtibmas.

Patroli KRYD ini dilakukan secara intensif dan berkesinambungan, termasuk pengawasan di Pos Ronda dan mendatangi warga yang beraktifitas di malam hari di wilayah Kecamatan Sindangbarang. Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan petugas ronda malam untuk memastikan situasi aman dan memberikan pesan kamtibmas tentang pentingnya kewaspadaan dalam melaksanakan tugas ronda.

Selain itu, Aipda Asep Suherman dan Bripka Firman juga menyambangi warga yang beraktifitas di malam hari. Mereka memberikan pesan kamtibmas kepada warga untuk selalu waspada dan menghindari situasi yang dapat menimbulkan potensi gangguan kamtibmas. Bhabinkamtibmas juga berupaya mendengarkan keluhan atau laporan terkait keamanan di lingkungan mereka.

"Aktivitas Patroli KRYD sangat penting untuk menjaga stabilitas keamanan di wilayah Kecamatan Sindangbarang. Kami berusaha memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat melalui patroli someah serta memberikan pesan kamtibmas kepada warga," ujar Aipda Asep Suherman.

Bripka Firman menambahkan, "Dengan berinteraksi langsung dengan warga, kami dapat lebih memahami kebutuhan dan kekhawatiran mereka terkait keamanan lingkungan. Kami berharap bisa membangun kerjasama yang lebih baik dalam menjaga kamtibmas."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang, Iptu Dadang Rustadi, memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan Patroli KRYD dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat. "Bhabinkamtibmas memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga kamtibmas di wilayah binaan. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman," ujar Iptu Dadang Rustadi.

Dengan adanya kegiatan Patroli KRYD dan pesan kamtibmas dari Bhabinkamtibmas, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sindangbarang dapat terjaga dengan baik. Kesadaran dan partisipasi aktif dari seluruh pihak menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.